



# ひまわり

阿見第二小学校  
令和5年4月19日 No.1

## 令和5年度のスタートです!

3月31日(金)に、6名の教職員の方々とお別れしましたが、4月7日(金)に新任式、1学期の始業式が行われ、新たに7名の教職員の方々をお迎えしました。式の中で、今年度の各学級担任が発表され、新たな気持ちでスタートしました。

また、4月10日(月)には、阿見町長 千葉 繁 様、PTA会長 今井 一晶 様がご来賓としてご参加いただき、第40回の入学式が行われ、新たに15名の新入生が仲間に加わりました。在校生は参加できませんでしたが、6年生の代表児童からの歓迎の言葉が述べられました。

新入生15名と転入生5名を迎え、全児童数127名、教職員21名で令和5年度がスタートしました。今年度も保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただきながら、一年間精一杯頑張っていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

新年度を迎え、新型コロナウイルス感染症への対応についても、先日スクリーンで配信しましたが、マスクの着用が個人の判断となりました。しかしながら、今後どのような状況になるかはわかりません。状況に応じて、対応していただきますようご理解ご協力をお願いします。

### 令和5年度 始業式



校長先生の話



代表児童の作文発表

### 令和5年度第40回入学式



15名の新入生



代表児童への教科書の授与

## PTA総会、授業参観について

既にお知らせしておりますが、4月22日(土)に令和5年度PTA総会、授業参観が実施されます。

前半は1・3・5年生、後半は2・4・6年生の2部制で授業参観を行いますので、時間をご確認しご参観ください。尚、前半と後半の授業参観の間にPTA総会、学級懇談会を実施します。参加できない方は、委任状の提出をお願いしていますが、本部役員、常置委員会委員になっている方は、当日、紹介と活動についての打ち合わせがありますので、出席していただきますようお願いいたします。